



**Nombre de alumno: Leyni Janine  
Guerra Castillo**

**Nombre del profesor: María Verónica  
Román Campos**

**Nombre del trabajo: caso clínico**

**Materia: estrategias de enseñanza y  
aprendizaje**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 5**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de febrero de 2025.

Caso clínico:

Nombre del estudiante : Diego Hernández

Edad: 16 años

Grado: segundo año de preparatoria

1• identificación del estilo de aprendizaje :

Diego tiene un estilo de aprendizaje visual ya que él aprende más de manera

Visual ya que recuerda mejor la información cuando puede visualizarla en su mente con un mapa o diagrama, prefiere resúmenes con palabras clave .

También demuestra el estilo de aprendizaje kinestésico por que se muestra más motivado en actividades en las que puede manipular objetos o realizar ejercicios prácticos .

•Factores que influyen en el aprendizaje de Diego

No le gusta trabajar en equipos o grupo.

Se distrae con facilidad en las clases

Le cuesta seguir instrucciones

2• diseño de estrategias educativas

•Visual

El docente daría sus clases dando la explicación y apoyándose de material visual como imágenes, videos o creando diagramas donde se muestren los diferentes temas para ayudar al alumno a ir identificando.

Usar ilustraciones de la materia de historia mientras las explican.

Dejar tareas sencillas y prácticas para reforzar los conocimientos aprendidos en clase como algún diagrama .

•Kinestésico :

El docente puede realizar dinámicas en la clase, para incentivar la participación, puede hacer dibujos relacionados a la materia para que él aprenda de manera práctica también y le sea más fácil memorizar.

Igual podrían implementar actividades como memorarás de historia para

Mejor la memoria mientras se aprende .

Compartir sus opiniones con compañeros

•Auditivo

El docente pide que los alumnos compartan opiniones en clases, compartir alguna historia que ya se haya visto. Definir bien los temas, escuchar podcasts nos puede ayudar e ir aprendiendo cosas nuevas sobre el tema o reforzar los conocimientos.

Hacer comentarios de retroalimentación al tema en clase .

Conclusión

Es importante implementar estos estilos de aprendizaje para realizar una clase más dinámica y más efectiva para los alumnos en este caso “Diego” ya que el apoyo visual más la explicación es de gran ayuda para el.

Para tener un mejor aprendizaje y rendimiento.

Reforzar la memorización con ayuda de las estrategias y mejorar el rendimiento académico.